
 

 
Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R P E L L A N Z A  

OGGETTO: Lavori Ponte di Mezzo 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

 I numerosi articoli di giornale inerenti la riqualificazione del Ponte di 
Mezzo; 

 I contenuti presenti nell’apposito sito internet dedicato al cantiere :  
www.cantierepontedimezzo.it 
 

I N T E R P E L L A  

il Sindaco e la Giunta per sapere 
 

 Se nella progettazione della pavimentazione in asfalto architettonico si è 
tenuto conto dell’elevato carico statico che eserciterà il carrello del gioco 
del ponte e delle eventuali conseguenze sull’asfalto medesimo; 

 Se l’altezza dei parapetti del ponte è adeguata alla norma di legge anche in 
considerazione del fatto che si sarebbe potuto portare la quota dei 
marciapiedi a raso con quella del ponte (guadagnando molti centimetri 
nell’altezza del parapetto) separando la corsia dei veicoli da quella dei 
pedoni con una opportuna soluzione.  
 

Pisa, 15 Aprile 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 
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